

7.6.6. ¿Cómo se evita a los editores depredadores?

Se entiende por editoriales depredadoras aquellas que, amparándose bajo el paraguas del acceso abierto, tienen una reputación dudosa motivada porque parecen estar más interesadas en cobrar APCs que en publicar con criterios de calidad. De hecho, no suelen ofrecer los servicios editoriales característicos entre los editores de revistas, servicios como la indexación de las revistas en bases de datos o el proceso de revisión por pares que verifica la calidad de los artículos. En ocasiones se ofrecen a los potenciales autores para publicar su obra, por ejemplo, se dirigen a los alumnos de doctorado ofreciéndoles publicar su tesis.

Te recomendamos evitar estas editoriales porque unir tu nombre o tu obra a ellas puede resultarte contraproducente.

Para comprobar si una editorial es considerada como “depredadora” puedes consultar el [Directory of Open Access Journals \(DOAJ\)](#), este portal contiene más de 12.000 revistas de acceso abierto consideradas de calidad porque cumplen los criterios establecidos, todas ellas tienen proceso de revisión por pares y muchas están indexada en bases de datos.

En el portal [Think, Check Submit](#) encontrarás una *Lista de verificación* que te ayudará a evaluar la calidad de las revistas para decidir dónde te interesa publicar y evitar a los depredadores.